



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

## **DECLARA**

Expresar su más enérgico repudio a la designación como ministro del Interior de Irán al General Ahmad Vahidi, uno de los acusados claves del atentado a la a la Asociación Mutual Israelita Argentina (A.M.I.A), ocurrido en el año 1994, que actualmente es reclamado por la Justicia Argentina, y posee una alerta roja de Interpol. Este hecho constituye una grave ofensa a la justicia argentina y a las víctimas del brutal atentado terrorista, que enluto a cientos de familiar argentinas, causando estupor y tristeza en toda la sociedad.

Deniei Upovetcky
Bustus Juntos por Cambio
Hist. Diputados Provincia Bs. Az.





De forma similar se expresó el Centro Wiesenthal: "La Argentina no puede permanecer en silencio ante una nueva provocación de Irán, nombrando a un prófugo de la justicia como Ministro del Interior. Es un insulto a la Argentina y un golpe a las familias de los 85 muertos y más de 300 heridos en el ataque a la AMIA y una recompensa por el terrorismo otorgando a Vahidi un remedo de santuario", expresó el director de relaciones con América Latina, Ariel Gelblung.

En la mañana del 18 de julio de 1994 una bomba estalló en la sede de la AMIA (Asociación Mutua Israelita Argentina) y la DAIA (Delegación de Asociaciones Israelitas Argentinas) ubicadas en la calle Pasteur 633, en el barrio porteño de Once. Un total de 86 víctimas y más de 300 personas heridas fue el resultado que dejó este atentado terrorista en nuestro país. La acción contra el terrorismo internacional debe adoptarse como una política de Estado, el cual debe poner empeño en encontrar a los autores, cómplices y encubridores de este terrible atentado. Es por ello que expresamos nuestra indignación ante esta decisión, y exigimos la búsqueda de la verdad y la justicia. Vahidi debería comparecer frente a los tribunales argentinos, y dar explicaciones ante la justicia.

En virtud de los fundamentos expuestos solicito a las Señoras y Señores Legisladores que acompañen con su voto afirmativo el presente Proyecto de Declaración.

Bisque Juntos por Cambio

H.C. Dioutados Provincia Bs. As.





## **FUNDAMENTOS**

El presente proyecto tiene por objeto expresar su más enérgico repudio a la designación como ministro del Interior de Irán al General Ahmad Vahidi, uno de los acusado claves del atentado a la a la Asociación Mutual Israelita Argentina (A.M.I.A), ocurrido en el año 1994, que actualmente es reclamado por la Justicia Argentina, y posee una alerta roja de Interpol. Este hecho constituye una grave ofensa a la justicia argentina y a las víctimas del brutal atentado terrorista, que enluto a cientos de familiar argentinas, causando estupor y tristeza en toda la sociedad.

A través de un comunicado de prensa emitido el miércoles 11 de agosto del 2021, la Cancillería Argentina expresó su "más enérgica condena" al nombramiento de Ahmad Vahidi como nuevo ministro del Interior del Gobierno de Ebrahim Raisi. Vahidi fue jefe de la Fuerza Quds, el brazo paramilitar del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica de ese país en el momento en que se perpetró el atentado del 18 de julio de 1994. Desde 2007, Vahidi –sindicado por la justicia argentina de haber sido partícipe responsable del ataque terrorista contra la AMIA— es buscado por Interpol y pesan sobre él alertas rojas y pedidos de extradición para que declare en la Argentina.

En esta misma línea, la Asociación Mutual Israelita Argentina (AMIA) y la Delegación de Asociaciones Israelitas Argentinas (DAIA) condenaron y repudiaron "enérgicamente" la designación de Ahmad Vahidi. Según la AMIA, el nombramiento efectuado por el recientemente elegido presidente de Irán resulta "inadmisible". A su vez, el presidente de la DAIA, Jorge Knoblovits, sostuvo: "La designación hace honor a la conducta de un Estado que promueve el terror. Lo hemos sufrido en dos oportunidades. Debemos lamentar que no nos sorprenda y que forme parte del ADN de un estado terrorista y un estado judeofóbico".